



Ricardo Monreal y Pedro Haces aclaran por qué viajaron en lujoso helicóptero: “No soy hipócrita”

Los diputados de Morena reconocieron que usan con frecuencia este tipo de transporte, principalmente en emergencias

Por **Fernanda López-Castro**

14 Nov, 2024 01:32 p.m. MX



Monreal Ávila habló de la reforma al Poder Judicial (Cuartoscuro)

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, y el legislador **Pedro Haces** aclararon por qué utilizaron un **helicóptero para trasladarse**, luego de que el martes pasado se difundió un video de ambos abordando la misma aeronave en un deportivo de la Ciudad de México, junto con varias personas, entre ellas un menor de edad.

Al ser cuestionado sobre el tema, Monreal Ávila reconoció que desde que era gobernador de Zacatecas **constantemente utiliza transportes privados** como el helicóptero, principalmente cuando hay una emergencia.

Sin embargo, aclaró que **no utiliza recursos del erario** ni la Cámara de Diputados para pagar por dichos servicios y que incluso, en ocasiones lo hace por invitación de otras personas.

De igual forma, destacó que el viaje en helicóptero que se muestra en el video, el cual fue grabado en septiembre pasado, no lo realizó en horario laboral ni en medio de una sesión; no obstante, afirmó que **lo continuará haciendo** y no buscará ocultarlo.



“Sí, es cierto. Yo desde que era gobernador y después de vez en cuando uso vehículos así, tipo privado, lo he hecho desde hace varios años y lo sigo haciendo cuando hay emergencias, urgencias. No es a cargo del erario, no es a cargo de la Cámara, son vehículos que me hacen favor de solicitarme que los acompañe o que en alguna decisión importante que tenga los acompañe

“No fue en oficina, no fue en sesión, fue simplemente el uso de un transporte privado que hago con frecuencia, a lo mejor me van a ver seguido, nunca me ha gustado ocultar, no soy hipócrita, a veces uso ese tipo de aeronaves”, dijo ante diversos medios de comunicación.

Por su parte, **el diputado Pedro Haces** también fue cuestionado sobre el video esta mañana, a lo que primero respondió desestimando la pregunta y burlándose de una ocasión en que supuestamente políticos del Partido Acción Nacional (PAN) utilizaron en Morelos, sin dar más detalles.

Posteriormente, reconoció que usó la aeronave, aseverando que “el que trabaja anda por cielo, mar y tierra”, asegurando que él tampoco utiliza dinero del erario.

“¿Cuál helicóptero? Debe de ser el del amor, que tenían los del PAN ahí en Morelos. El que trabaja anda por cielo mar y tierra, trabajando por la gente, no son dineros del erario, vamos con todo”, concluyó.

[Ricardo Monreal y Pedro Haces aclaran por qué viajaron en lujoso helicóptero: “No soy hipócrita” - Infobae](#)